

„Gott einen Ort sichern“

Renovierung der St. Stephanus Kirche

Aufgrund akuter Schäden mussten die beiden Seitenkapellen und der Chorraum der St. Stephanus Kirche gesperrt werden. Darum steht im vorderen Mittelschiff der Kirche nun eine neue, provisorische Altarinsel.

Diese ermöglicht, dass in der St. Stephanus Kirche weiterhin Gottesdienste gefeiert und Sakramente gespendet werden können.

Hier halten wir Sie über alle Renovierungsmaßnahmen und Prozesse auf dem Laufenden:



→ Die Gemeindeversammlung kann pandemiebedingt vorerst nicht stattfinden.

(geplant war die Vorstellung der Rückmeldungen aus der Gemeinde und erster Ideen/Entwürfe für die zukünftige Gestaltung)

Darum stellen wir Ihnen die Rückmeldungen aus der Gemeinde hier vor:

Was wünschen Sie sich für die zukünftige Gestaltung der St. Stephanus Kirche?

→ Konkrete Vorschläge/Ideen, die mehrfach genannt wurden:

- Die Kirchenbänke teilweise durch Stühle ersetzen
- Den Taufbrunnen in den Chorraum versetzen
- Im Chorraum eine Werktagskapelle einrichten
- Akustik verbessern (Akustik-Putz)
- Neuer, heller Anstrich und neue Beleuchtung
- Nischen zur Anbetung/stillem Gebet schaffen
- flexible Möglichkeiten für verschiedenen Gottesdienstformate schaffen
- Verbindung von Moderne und Tradition
- Es soll alles so bleiben wie es ist!

Was wünschen Sie sich für die zukünftige Gestaltung der St. Stephanus Kirche?

→ Häufig genannte Stichworte:

Akustik

Flexibilität

Helligkeit

Kinder

Gemeinde

Chorraum

Taufbrunnen

Möglichkeiten

Nähe

Stühle

Platz

Kirchenbänke

Menschen

Was ist Ihnen in der St. Stephanus Kirche wichtig?

Was hat Bedeutung für Sie?

→ Häufig genannte Stichworte:

Charakter

Miteinander

Glauben

Heimat

Versammlungsort

Tradition

Eucharistie

Taufbrunnen

Wohlfühlen

Renovierung der St. Stephanus Kirche



→ **Wie geht es weiter?**

Diese Auswertung soll Ihnen einen ersten Überblick über die Rückmeldungen aus der Gemeinde geben.

Falls Sie einen Einblick in die detaillierten Rückmeldungen nehmen möchten, melden Sie sich gerne bei Eva Falke (Tel.: 9727724).

Alle Vorschläge, Anregungen und Ideen werden in den Renovierungs- und Gestaltungsprozess miteinbezogen.

Ein beauftragtes Architektenbüro wird die Rückmeldungen bei der Erstellung von ersten Bau- und Gestaltungsentwürfen berücksichtigen.

Sobald die Situation es zulässt, werden alle Interessierten zu einer Gemeindeversammlung eingeladen.

Dort werden die Rückmeldungen aus der Gemeinde und erste Entwürfe des Architekten und eines Künstlers vorgestellt. Es soll Raum für Diskussionen und wechselseitigen Austausch geben.

Falls Sie zur Renovierung der St. Stephanus Kirche weitere Fragen und Anregungen haben, können Sie sich gerne bei Eva Falke (Tel.: 9727724) melden.